



MITTEILUNGEN für unsere Mitglieder und Sympathisanten

Schlossweihnacht 2012 – ein Adventswochenende für die ganze Familie

Es war ein tolles Treiben an diesen zwei Tagen in der Vorweihnachtszeit.

Der Schlossweihnachtsmann, der traditionell mit einer Pferdekutsche eintraf, zählte über 3.000 Besucher aus nah und fern. Mit solch einem Besucherandrang hatten selbst die Optimistischsten von uns nicht gerechnet.

An beiden Markttagen drängten sich unsere Gäste an Bastelständen, am Streichelzoo, beim Ponyreiten, dem Sonderbriefkasten für die Wunschzettel an den Weihnachtsmann (mit garantierter Rückantwort bis zum Fest). Zahlreiche Stände mit Spezialitäten zum Kaufen und Probieren wie Honig, Tee, Schokolade, Holzfiguren, Kerzen, Büchern, Kalendern und vielem mehr lockten zum Verweilen. Auf dem Hof erklangen Drehorgelmelodien und der Gaukler Florenz begeisterte die Zuschauer mit seinen Vorführungen.

Es duftete nach Bratwurst und Steak, selbstgebackenem Brot, gebrannten Mandeln, Kinderpunsch und Glühwein.

Dicht gedrängt saßen an beiden Tagen die Kinder in der Galerie des Rittergutes, um dem Kindertheater **WERK ENSEMBL.E.** beim Märchenspiel „Rotkäppchen und der Wolf“ zu lauschen – einem bezaubernden Stück zum Mitfiebern und Mitmachen.

Weitere künstlerische Höhepunkte waren die Auftritte der Musikschulen „Johann Sebastian Bach“, „Fröhlich“, der Kreismusikschule „Heinrich Schütz“ Nordsachsen und des Posaunenchores und der Sänger der evangelischen Kirchgemeinde u. v. a.

Mit Spannung wurde schließlich die Prämierung der schönsten gebastelten Adventskalender erwartet. Der Jury fiel es schwer, unter den zahlreichen eingereichten Arbeiten einen Sieger zu küren, sodass am Ende jeder Kalender mit einem Präsent bedacht wurde. Und: den Kindern gefiel das ...

Alle, die zum Gelingen unserer Schlossweihnacht 2012 beigetragen haben, waren sich an Ende einig: Es war der bisher schönste und größte Weihnachtsmarkt auf dem Rittergutsschloss.

Und 2013?

... präsentieren wir ebenfalls wieder ein umfangreiches, kulturell hochwertiges Programm, welches von interessanten Kunstausstellungen über Konzerte der Spitzenklasse und Festivals bis hin zu Familienangeboten, unser Areal näher kennenzulernen, reichen wird. Und selbstverständlich wird der 200. Jahrestag der Völkerschlacht von 1813 eine besondere Rolle spielen.

Das vollständige Jahresprogramm 2013 werden wir in einer der nächsten Ausgaben des „Stadtanzeigers“ vorstellen. In Druckform zum Mitnehmen finden Sie das Jahresprogramm u.a. auch im Bürgerbüro im Rathaus.

Im Jahr 2012 fanden 36 öffentliche Veranstaltungen und private Veranstaltungen statt. Der Andrang ist zunehmend groß und insbesondere im touristischen Bereich können wir auf zahlreiche Gruppen- und Einzelbesuche verweisen.

Mitgliedertreffen

Zu unserem nächsten Mitgliedertreffen laden wir für Mittwoch, **27. Februar 2013 ab 19:00 Uhr** in den „Ratskeller Taucha“ ein.

Natürlich sind uns - wie stets - auch interessierte Bürger herzlich willkommen.

Dankeschön!

An dieser Stelle ist es uns ein großes Bedürfnis, all unseren Sponsoren und den vielen fleißigen Helfern, die uns im zurückliegenden Jahr wieder so hilfreich unterstützten, ganz herzlich zu danken. So gilt unser Dank insbesondere:

Bäckerei Spatz, Flötenchor der Musikschule „J. S. Bach“, Buchhandlung „LeseLaune“, Drehorgelmusik Herrn Fickel, Druckerei Hermes, Elektroinstallation Ritter, expert Pilz Herrn Steffen Pilz, Filzerei Kriegel-Bunk, Fleischerei Fröhlich, Ensemble „Conquista“ und dem Blechbläserensemble der Kreismusikschule „Heinrich Schütz“ Nordsachsen, Ev. Kirchgemeinde Taucha mit der Waffelbäckerei unter Leitung von Herrn Johannes Herrmann, GVT Taucha mbH, Gaukler Florian Teller, Honigvertrieb Fam. Geppert, Frau Steffi Jentho mit dem Spinnrad, Holzkunst Petra Rahm, Kaufland Taucha, Krüppelchenbäckerei Meißner, Kinderbekleidung Antje Hollbauer, Kinderbekleidung Reda Urbonaviciene, Frau Annett Küas, Sänger der ev. Kirchgemeinde Taucha unter Leitung von Kantor Otto, Musikbox Taucha, Kreativarbeitsgruppe der Neuapostolischen Kirche Taucha, Physiotherapie Christian, Parthe-Apotheke Frau Sonntag, Posaunenchor der ev. Kirchgemeinde Taucha, Kindertheater WERK ENSEMBL.E., „Ratskeller Taucha“ unter Leitung von Herrn Guido Lerch, Blumen „Raumzauber-Sinnwelt“ Frau Funke, Schmuckgeschäft Wolfensteller, Stadtverwaltung Taucha, Herrn Dr. med. Staude, Herrn Stuckateur Norbert Jung, Teehaus Wislicenus, Tischlerei Pätzold, „Tremolo-Kinder“ der „Musikschule Fröhlich“, UWE Taucha, Frau Kerstin Wiegräbe mit ihrem Bastelstand, Werbung und Gestaltung Uwe Hertel, Seidel-Wollwaren, Frau Mira Wunder mit dem Spinnrad, Frau Wunderlich mit ihren Tieren, Frau Wugk mit dem Naturbastelstand, Firma Zettelmann Elektrotechnik GmbH, u.v.a.

Vielen Dank allen, die uns auch im Jahr 2012 wieder so tatkräftig unterstützt haben. Wir würden uns sehr freuen, auch in Zukunft auf Ihre Mithilfe bei der weiteren Gestaltung und Nutzung unseres immer schöner werdenden Schlossareals zählen dürfen.

Sie wollen sich über unsere Arbeit informieren?

Sie interessieren sich für eine aktive Mitarbeit oder für eine Mitgliedschaft?

Oder Sie wollen unsere historischen Räumlichkeiten für eine Veranstaltung, eine Familienfeier oder für ein anderes besonderes Ereignis mieten?

Sprechen Sie mit uns – wir finden eine Lösung.

Oder besuchen Sie doch einfach mal unsere Internetseiten.

Gerne informieren wir Sie über Historisches, Aktuelles und Zukünftiges. Wir freuen uns auf Sie!

Jürgen Ullrich, 1. Vorsitzender

E-mail: info@schlossverein-taucha.de

E-mail: str_juergen_ullrich@gmx.de

☎ 034298 / 68556